
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Schriftliche Anfrage zur Sitzung des Rates am 13. Dezember 2023 

Einrichtung einer Hundewiese im Stadtgebiet Meckenheim  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jung, 

 

die SPD-Fraktion bittet um Beantwortung der nachfolgenden Frage zum Thema „Einrichtung einer 

Hundewiese im Stadtgebiet Meckenheim in der nächsten Sitzung des Rates am 13. Dezember 

2023: 

 

Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung für die Einrichtung einer Hundewiese im 

Stadtgebiet Meckenheim? 

 

 

Begründung: 

 

Die Einrichtung einer Hundewiese im Stadtgebiet Meckenheim würde nicht nur den Hunden, 

sondern auch den Bürgerinnen und Bürgern zahlreiche Vorteile bieten. 

 

1. Soziale Interaktion für Hunde: Eine eigene Spielwiese ermöglicht es Hunden, soziale 

Kontakte zu knüpfen und miteinander zu spielen. Dies trägt zur positiven mentalen und 

emotionalen Entwicklung der Tiere bei. 

 

2. Gesundheitsförderung: Die Möglichkeit zum freien Herumtollen auf einer speziellen Wiese 

fördert die physische Gesundheit von Hunden. Regelmäßige Bewegung ist entscheidend, 

um Übergewicht zu verhindern und die Fitness der Tiere zu erhalten. 

 

3. Reduzierung von Verhaltensproblemen: Durch die Spielwiese wird den Hunden ein Ort 

geboten, an dem sie ihrem natürlichen Bewegungsdrang nachkommen können. Dies kann 

dazu beitragen, unerwünschtes Verhalten, wie exzessives Bellen oder Zerstörungswut, zu 

reduzieren. 

 

4. Stärkung des Gemeinschaftsgefühls: Eine Hunde-Spielwiese schafft einen Treffpunkt für 

Hundebesitzerinnen und -besitzer. Dies fördert den Austausch von Erfahrungen, 

Informationen und stärkt die Gemeinschaft innerhalb der Stadt. 
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Eine solche Wiese wäre in Bereichen der Swistbachaue oder im Bereich der Alten Eiche aus Sicht 

der SPD-Fraktion ausweisbar. Dort sollten im Zuge der Einrichtung auch zusätzliche Abfallbehälter 

sowie eine dezidierte Beschilderung aufgestellt werden. 

 

Die SPD-Fraktion behält sich vor, Anträge zu diesem Tagesordnungspunkt zu stellen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 

 

Stefan Pohl 

Fraktionsvorsitzender 


